

## TIRO CON ARCO

# El Trofeo Concello de As Pontes será puntuable para el Europeo

La Federación Española contabilizará la cita pontesa para la confección de la selección

El Trofeo Concello de As Pontes contará con una importante novedad en la sexta edición, que tendrá lugar este domingo, ya que la Federación Española lo ha seleccionado como una de las pruebas en las que se fijará para realizar la selección de cara al próximo Campeonato de Europa.

REDACCIÓN FERROL

De esta forma, los responsables federativos tendrán en cuenta las puntuaciones que los arqueros puedan realizar en esta competición para la confección de la futura selección española que participará en la cita continental de este año. No será, por supuesto, la única, pero sí da una idea de la representatividad que le otorga la Federación dentro del panorama gallego de la disciplina.

Con esta decisión, el trofeo de la villa de Ferrolterra se convierte en, doblemente, trascendente, puesto que ya tenía la condición de última Tirada Postal en sala del calendario en Galicia; lo que ya aseguraba una amplia participación. Así, los tiradores que todavía no habían firmado su participación en el Campeonato de España -aún tendrían la posibilidad de hacerlo formando parte de la selección autonómica- disponen así de una nueva oportunidad.

Todas estas características atraerán a As Pontes a cerca de 80 deportistas procedentes de más de una docena de clubes de toda Galicia a los que se suman un grupo de competidores infantiles del Arqueros de Corvera asturiano. Entre los representantes estarán tiradores de todas las entidades de la comarca, Arco Narón, Club de Campo, Arco Ferrol y, por supuesto, el organizador y anfitrión del evento, el Sílax pontés. En todos estos clubes militan competidores que aspiran sin duda a lide-

## APUNTES

### CATEGORÍAS

#### Todas las edades y las disciplinas

La cita pontesa incluirá competición en las tres modalidades de arco -recurvo, compuesto y tradicional- y las inscripciones se han repartido entre prácticamente todas las categorías de edad, desde ardillas hasta senior.

## CLUBES

### Representantes de las cuatro provincias

Trece clubes de las cuatro provincias gallegas desplazarán representantes a la prueba de la comarca. Desde el Lúmelar ourensano hasta el Lucus, A Garrocha, Boavila o Nito Ruiiz pontevedrés, sin olvidar a los locales, acudirán a la prueba del domingo.

## ESCENARIO

### Jornada de mañana en A Magdalena

El torneo comenzará con las rondas de clasificación el domingo a las nueve y media de la mañana en las instalaciones del pabellón municipal de A Magdalena. Está previsto que, dado el volumen de participación, las eliminatorias y series finales se inicien en torno a las doce y media.

rar sus respectivas categorías de edad en las distintas modalidades existentes.

**Autonómico** > El torneo que tendrá lugar el domingo es, además, un auténtico aperitivo de lo



Más de 70 arqueros se darán cita en la prueba pontesa

ESTEVO BARROS

que los arqueros de Galicia tendrán que mostrar dentro de escasamente dos semanas en el Campeonato Gallego en sala.

Esta cita será, además, en la que la Federación Autonómica se fijará para confeccionar la selección que acudirá al próximo

Campeonato de España que tendrá lugar en la ciudad de Vitoria los días 17, 18 y 19 de febrero. Con la competición "indoor" a punto de finalizar, el Torneo de As Pontes cobra especial interés.

## GOLF

## La temporada da comienzo con el I Torneo Cidade de Ferrol

REDACCIÓN FERROL

La temporada de golf de este año tendrá su inicio mañana con la celebración del primer Torneo Concello de Ferrol. La competición tendrá lugar en las instalaciones del club Campomar y comenzará por la mañana con la disputa de la primera salida. La cita se jugará bajo la modalidad Stableford y los participantes inscritos en la misma se agruparán bajo una única categoría.

Los golfistas que posean el hándicap más bajo serán aquellos que tomarán la salida en el turno matutino, mientras que los que tengan un mayor lo harán en la jornada de la tarde. La organización entregará premios a los primeros clasificados en handicap, tanto masculino -en donde también habrá galardón para el segundo-, como femenino y senior; así como el limitado a 18 y en Scratch.

**Premios** > La entrega de estos premios tendrá lugar en el Parador de Turismo a partir de las 20.00 horas. Durante esta ceremonia también se sortearán varios presentes entre los jugadores asistentes a la misma.

Estos galardones corresponderán a aquellos golfistas que no hayan resultado vencedores en alguna de las competiciones llevadas a cabo durante la jornada de inicio de temporada de esta disciplina.

## TENIS

## Pablo Vázquez, llamado por la Federación para la jornada sub 14

REDACCIÓN FERROL

El jugador del Club de Campo Ferrol, Pablo Vázquez Penabad ha sido llamado por la Federación Gallega de tenis para participar hoy en los entrenamientos de la categoría sub 14.

El tenista departamental se desplazará esta tarde a las instalaciones del Aero Club de Santiago para comenzar con esta sesión preparatoria a partir de las 16.00 horas. Junto con Pablo Vázquez estarán otros tres deportistas en categoría masculina, mientras que en lo que a las féminas se refiere acudirán a Compostela otras cuatro tenistas. El domingo tendrá lugar otra sesión de entrenamientos, en esta ocasión en Pontevedra, pero en esta llamada de la Federación no estará presente ningún representante de la comarca de Ferrolterra.

## ATLETISMO

## Más de cien atletas en la fase intercomarcal de campo a través escolar

REDACCIÓN FERROL

Mañana tendrá lugar en Miño la fase intercomarcal correspondiente a la modalidad de campo a través escolar que contará con la presencia de atletas de Mugar-

Ares, Narón y Ferrol. La representación más numerosa en esta prueba vendrá de la mano del concello de Mugarbos, que contará con un total de 44 atletas en esta cita. Asimismo, dentro de los

colegios de este municipio el IES de Mugarbos y el Unión Mugarbos lograron clasificar el pasado mes de diciembre a tres de sus formaciones.

El Loyola acudirá con los conjuntos alevín femenino e infantil masculino, mientras que el Santiago Apóstol de Franza estará representado en la categoría benjamín femenina. Por su parte, Ares aportará un total de cinco equipos a esta prueba procedentes del Condé de Fenosa, con una treintena de niños. El club Rúa Ferrol par-

ticipará con la presencia de 36 atletas que competirán en benjamín, alevín, infantil y cadete. El Sierra Narón también desplazará a los deportistas que participaron en el circuito ferrolano. Los tres equipos de cada categoría mejor clasificados se clasificarán para participar en el provincial que tendrá lugar en Santiago el cuatro de febrero. A nivel individual contarán con plaza en la prueba si finalizan entre los seis primeros y no pertenecen a los clubes clasificados.